

## ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

**Absender:**

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Hagen

**Betreff:**

Antrag der CDU-Fraktion

Hier: Kinderspielplatz im Neubaugebiet "Im Langen Lohe"

**Beratungsfolge:**

26.10.2022 Jugendhilfeausschuss

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen und dem Jugendhilfeausschuss zu berichten, welche Bedarfe und Anforderungen ein Kinderspielplatz im geplanten Neubaugebiet "Im Langen Lohe" abdecken bzw. erfüllen sollte. Es sollen die Sozialraumdaten dargestellt werden sowie Hinweise zu Größe und Ausstattung gegeben werden. Das Neubaugebiet "Auf der Gehre" ist einzubeziehen.

**Kurzfassung**

entfällt

**Begründung**

siehe Anlage

## Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

sind ggf. betroffen

Kurzerläuterung:

siehe Anlage

## Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

keine Auswirkungen (o)



**CDU**

Ratsfraktion Hagen

TO-Antrag für die Sitzung des JHA am 26.10.2022

# Kinderspielplatz im Neubaugebiet „Im Langen Lohe“

Sehr geehrter Herr Vorsitzender Reinke,

gemäß § 6 Absatz 1 der GeschO des Rates vom 08.05.2008 in der Fassung des 8. Nachtrages vom 20.05.2021 beantragen wir für die Sitzung des JHA am 26.10.2022 die Aufnahme des o.g. Tagesordnungspunktes:

**Beschlussvorschlag:**

***Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen und dem Jugendhilfeausschuss zu berichten, welche Bedarfe und Anforderungen ein Kinderspielplatz im geplanten Neubaugebiet "Im Langen Lohe" abdecken bzw. erfüllen sollte. Es sollen die Sozialraumdaten dargestellt werden sowie Hinweise zu Größe und Ausstattung gegeben werden. Das Neubaugebiet "Auf der Gehre" ist einzubeziehen.***

**Begründung:**

Mit den Neubaugebieten „Im Langen Lohe“ und „Auf der Gehre“ entstehen zahlreiche Einfamilienhäuser für Familien mit Kindern. Die Zahl der Kinder im Areal wird also deutlich zunehmen. Dazu kommen Eigentümerwechsel in anderen Eigenheimen und Eigentumswohnungen im Umfeld der Neubausiedlungen. Diese Entwicklungen werden zu einer deutlich erhöhten Nachfrage nach Spielflächen und Spielgeräten führen.

Selbstverständlich ist das Areal nicht isoliert zu betrachten, sondern im Zusammenhang mit benachbarten Spielplatz-Angeboten zu sehen. Gleichwohl sehen die Antragsteller einen dringenden Bedarf, rechtzeitig entsprechende Spielflächen altersgemäß auszustatten.

Mit der Bitte um weitere Veranlassung und freundlichen Grüßen verbleibt

Corinna Niemann  
Ausschusssprecherin

f.d.R. Alexander M. Böhm.  
Fraktionsgeschäftsführer